



José María Obeso pertenece a una generación de guitarristas mexicanos activos en Europa, sus interpretaciones de repertorio de América Latina han sido siempre una firma constante que caracteriza sus conciertos y presentaciones de todo tipo. Nacido en Guamúchil, Sinaloa, México, tuvo su primer contacto con la música y la guitarra a la edad de 11 años con el Profesor Cesáreo Martínez Tavizón.

En el año 2003 ingresa a la clase de guitarra del Profesor Miguel Ángel Castellanos Martínez en el Conservatorio de las Rosas en Morelia, Michoacán, institución donde más tarde estudiaría también con Rodrigo Nefthalí López. Ha tomado clases maestras de reconocidos guitarristas a nivel mundial como lo son Judicael Perroy (Francia), Pablo Marquez (Argentina), Hopkinson Smith (USA), Adam Holzman (USA) Adriano del Sal (Italia), Sergio Damián Wilson (México) y Leo Brouwer (Cuba).

José María Obeso ha tocado en varias ciudades de México, Suiza, Alemania, Austria, República Checa, Eslovaquia, Francia, Holanda, Croacia, Italia, Eslovenia y Portugal.

En la Universidad de artes dramáticos y música de la ciudad de Graz, Austria obtuvo su título universitario de Instrumental (Gesangs) Pädagogik que lo habilita como maestro de guitarra en dicho país bajo la tutela de Paolo Pegoraro (Guitarra clásica) y Martin Wiederhofer (Jazz y Música Popular).

José María da clases de guitarra clásica y guitarra eléctrica en la Escuela de Música de la ciudad de Gleisdorf donde además dirige la orquesta de guitarras de dicha escuela.

Es fundador y director artístico del Green Guitar Youth Festival Graz.